



Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, verehrte Kolleginnen und Kollegen!

In diesem letzten Monatsblatt für das Jahr 2015 möchten wir Ihnen allen zunächst einmal für die gute und erfolgreiche Zusammenarbeit im Jahr 2015 danken. Es liegt ein arbeitsreiches Jahr hinter uns, das geprägt war von vielen Eindrücken und großem Engagement der gesamten Schulgemeinschaft (Klassen- und Kursfahrten, Berufswahlorientierung und Praktika, Mausefallenrennen, Theaterbesuche, Tag der offenen Tür, Vorlesewettbewerb, St. Martin und Glühweinstand des Fördervereins, um nur einige Beispiele zu nennen).



Zum Abschluss des Jahres führen unsere Zehntklässler traditionell am Dienstag, dem 22.12.2015 das Volleyballturnier durch, in dessen Finale die beste Zehnermannschaft dann gegen das Lehrerteam spielen wird. Angefeuert durch alle Klassen unserer Schule und durch das Kollegium, wird dieser Wettkampf sicher wieder spannend werden. Wir drücken allen Teams die Daumen.

Herzlich gratulieren möchten wir Schülerinnen und Schülern der 6er Klassen, die mit ihren wundervoll gestalteten Fackeln 100,- € bei der Fackelprämierung durch den Martinsverein Süchteln gewonnen haben. Ein großes Dankeschön geht hierbei an Frau Woy, die die Prämierung im Josefshaus jedes Jahr begleitet.

Gratulieren möchten wir auch Julia Cadman aus der 6c sowie Sabrina Joppek aus der 6a, die den diesjährigen Vorlesewettbewerb der Jahrgangsstufe 6 unserer Schule gewonnen haben.

Ein großes Dankeschön geht an folgende Eltern/LehrerInnen, die in diesem Jahr unter der Leitung von Frau Jozwiak in unserem Trainingsraum mitgearbeitet haben: Frau Gahse, Frau Sieben, Frau Aba-Zaid, Frau Eckhardt, Frau Klonowski, Frau Jentges, Herr Dorißen, Frau Röntgen und Frau Wolters.



Danke sagen möchten wir auch Frau Schellenberger sowie unseren neuen Ehrenamtlern, die sich bereit erklärt haben, unsere Seiteneinsteiger zu betreuen und die FachkollegInnen bei ihrer Arbeit mit den neuen Schülerinnen und Schülern zu unterstützen.

Ganz herzlich möchten wir uns an dieser Stelle auch für die Arbeit unseres Mensa- und Kioskteams unter der Leitung von Frau Grusen bedanken, das unsere SchülerInnen aber auch das Kollegium stets mit leckeren Brötchen oder warmen Speisen versorgt hat.



Am Montag, dem 11.01.2016 startet unsere Jahrgangsstufe 9 in das dreiwöchige Betriebspraktikum. Am 01.02.2016 haben diese SchülerInnen dann wieder ihren ersten regulären Schultag.

Am Di, dem 12.01.2016 findet von 14.00-15.30 Uhr die Informationsveranstaltung für interessierte Eltern und SchülerInnen bzgl. des QA-Besuches an unserer Schule statt. Hierzu erhalten Sie in den nächsten Tagen noch eine gesonderte Einladung.

Am Freitag, dem 29.01.2016 werden die Halbjahrszeugnisse ausgegeben. Der Unterricht endet um 10.25 Uhr und Sie haben im Anschluss in der Zeit von 11.00-13.00 Uhr die Möglichkeit, Sprechtermine bei den jeweiligen FachlehrerInnen wahrzunehmen. Bitte vereinbaren Sie rechtzeitig den gewünschten Termin bei den jeweiligen KollegInnen.

Die ausführliche Terminübersicht können Sie jederzeit auf unserer Homepage abrufen können.
www.johannes-kepler-schule-vie.de

Termine:

Di., 22.12.2015	Volleyballturnier
Mi., 23.12.2015 - Mi., 06.01.2016	Weihnachtsferien
Mo., 11.01.2016 - Fr., 29.01.2016	Betriebspraktikum Jgst. 9
Di., 12.01.2016	14.00-15.30 Uhr Infoveranstaltung QA
Fr., 29.01.2016	Zeugnisausgabe - Unterrichtsende 10.25 Uhr



Das nächste Monatsblatt erscheint voraussichtlich am 15.01.2016

Wichtiger Hinweis: Eine Beurlaubung vor den Ferien bzw. im Anschluss an die Ferien ist laut Runderlass des Kultusministeriums nur dann möglich, wenn ein schwerwiegender Grund (Absatz 1 a.a.O.) vorliegt und „nachgewiesen wird, dass die Beurlaubung nicht den Zweck hat, die Schulferien zu verlängern“ (GABI, NW, S. 183).

Im Namen der Schulgemeinschaft verbleiben wir mit freundlichen Grüßen und wünschen Ihnen und Ihren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Übergang in das Jahr 2016!

A. Müllers, Schulleiterin

U. Postertz, 2. RKRin



